

本荘高校定時制では恒例行事の岩城遠足を実施しました。
岩城少年自然の家で、学年の枠を超えた協力のもとで交流、活動する行事です。



羽後本荘駅に集合し、羽後亀田駅まで電車で移動します。

普段と異なる時間帯でしたが、無事出発しました。



自然の家では、開会式を終え、さっそくカレー作りに取り掛かりました。

到着の直前、周辺でクマの目撃情報があったため、自然の家のスタッフさんに対応していただき、屋内での活動になりました。



各グループ内で炊飯係や調理係など、それぞれの役割につき、協力して調理していました。



完成したカレーをみなさん綺麗に盛り付けていました。

上手に作れたようで、楽しそうに食事をしていました

午後は体育館でグループごとに様々なニュースポーツを体験しました。



フィールドホッケーやボルダリングなど、体力を使うスポーツでもみなさん積極的に動いて汗を流していました。



フライングディスクやフロアカーリングなど技術を要する種目では、最初は苦戦しつつも徐々に上手になっていました。



閉会式では少年自然の家のスタッフさんから挨拶をいただいた後、生徒会長が総括を行い、今回の行事は終了しました。

また来年を楽しみにしましょう。